

Sarnen, 26. August 2020

Pressemitteilung FDP.Die Liberalen, Ortspartei Sarnen

Post- und Brünigstrasse – zeigen einen guten Weg Parolen FDP Sarnen

Ein ausgewogenes Projekt zeigt die Poststrasse, dessen Kredit an der Gemeindeversammlung vom 9. November 2021 beschlossen werden soll. Unter dem Titel «Siedlungsverträgliche Gestaltung Brünigstrasse» diskutierten interessierte Besucher am letzten Mittwoch im Spritzenhaus eine interessante Ausgangslage zur Zukunft der Brünigstrasse. Zudem entschied die FDP.Die Liberalen Sarnen für beide Kreditgeschäfte der Gemeindeversammlung, sowie für die beiden Gemeindevolksabstimmungen vom 28. November 2021 die JA-Parole.

Die FDP.Die Liberalen Sarnen luden für den 27. Oktober 2021 interessierte BesucherInnen ein, zusammen mit dem Gemeindepräsidenten Jürg Berlinger, dem Kantonsingenieur Martin Bürgi und dem betroffenen Bewohner und Ladengeschäftsbesitzer Urs Berwert zum Podiumsgespräch. Nach zwei Inputrunden der beiden Vertreter von Gemeinde und Kanton stellten sich die zwei und Urs Berwert den Fragen von Carola Weiss und dem Publikum. Die sich stellende Aufgabe einer Beruhigung unserer Brünigstrasse zusammen mit mehr Raum für den Langsamverkehr der FussgängerInnen und der RadfahrerInnen ist sehr anspruchsvoll. Zusätzlich soll die Brünigstrasse auch noch sicherer werden. Gerade an unübersichtlichen Stellen und im Bereich der Schulen keine leichte Aufgabe. Allen im Saal wurde bewusst, dass eine generelle 30iger Zone allein nicht zu genügen vermag. Die Frage stellt sich nach Lösungen mit einem Einbahnsystem erneut. Wie will man jedoch die kniffligen Anforderungen zufriedenstellend lösen? Wie will dereinst der Einwohnergemeinderat mit den kantonalen Fachleuten die möglichen Lösungen so dem Stimmbürger erklären, damit eine Abstimmung erfolgreich in die Zukunft weist? Am Mittwoch zeigte sich, dass die Anwesenden offen für neue Lösungen sind. Sollen doch diese Schritte für 20-30 Jahre die Vorstellungen der Sarnen und Sarneninnen erfüllen. Die Diskussion zeigte, dass mit guter Projektarbeit und dem optimalen Einbezug der Betroffenen heute eine gute Bereitschaft in gute Entscheidungen besteht. Im Weiteren stellte Gemeinderat Raphael Disler das Projekt Poststrasse vor. Er stellte sich zum Schluss den Fragen von Miro Georg Trawnika und den Zuhörern. Das Projekt kam wirklich gut an. Denn die anwesenden FDPler quittierten das Projekt mit einer grossen Zustimmung mit nur einer Gegenstimme. Anlässlich der inzwischen erfolgten Vorstandssitzung tritt die FDP.Die Liberalen Sarnen für ein überzeugtes Ja zum Ausbauprojekt Blattibach ein. Für die Urnenabstimmung vom 28. November 2021 unterstützt die FDP sowohl das Budget wie auch die Steuerreduktion um 0.3 Einheiten.